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Canal 10Problemas en comercialización de frijol se repetirían: SagarpaCanal 10Así lo reconoce
el delegado de Sagarpa, quien advierte que –dado que se inscribieron 150 mil hectáreas para
la siembra de frijol- los problemas en la comercialización podrían repetirse. Efraín del Castillo
reiteró la necesidad de que haya una mayor ...
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